





①市民や企 業、各種団 体から約130 大同川周辺 や川の中の ごみを回収。 ②小さな子 どもも楽しん で参加。

まちを美し

五個荘地区の大同 「ごみゼロ大作戦」

掃活動を行いま. 市民の皆さんが清

ごみを回収しま-作業で軽トラック1 した。

来年以降も孫を連れて参加 き、孫も楽しんで 初めて孫と一緒に参加で 前田清子さん したいです。 していますが、 「これまで何度も (五個荘小幡 今回は しまし

会東近江支部が主催して取

組んだものです

参加者は可燃用と不燃用

ごみ袋を手に

江市さわやか環境づくり協

美しい湖国をつくる

が快適できれいになること 投棄防止意識を高め、まち

ポイ捨てや不法

6歳になる孫と参加した -時間の -台分の

201 通した人を対象に ストには、 スト」が開催されました。 24回目となる本コンテ 8in愛の田園コンテ

寄せ植えに精 たマ

斬新さなどを基準に優秀な 作品が表彰されま.

般の部で最優秀賞を受賞した宮 嵜文男さん(市原野町)は「初夏をイ

メージして作りました。 独学ですが楽 しんで植えています。来年も挑戦した と受賞の喜びを語る。 ②色とりどりの寄せ植え花壇を楽しむ。

花 フ エスタ

鮮やかな花が集まる

ごみゼロ大作戦

せて32作品の応募がありま の3部門が設けられ、 下げタイプ、 れぞれコンテナ花壇、 した。デザインの美しさや 人が対象の一般の部に、 の部と、 壁掛けタイプ それ以外の 吊り あわ そ

栄えを競う「花フェスタ

寄せ植え花壇の出来

トステ

ション ガレッ 道の駅あ

伊庭内湖外来魚駆除釣り大会

能登川水車とカヌーランド周辺で伊庭内湖外来魚駆除釣り大 会を開催し、梅雨の晴れ間で汗ばむ陽気の中、市内外から300人が参加 しました。

2時間30分で、ブルーギル452匹(総量約20キログラム)が釣り上げられ ました。釣り上げた外来魚は、琵琶湖ルールに基づき、リリースせずに回 収されました。





えました。 合わせて1株ずつ丁寧に植 で一列に並び、 生徒らは色鮮やかな着物姿 役として参加 高等学校の生徒や市内のA 小森安慈さん(妙法寺町) 稲の苗を植える早乙女 (外国語指導助手) して 歌と太鼓に います。

が行われました。

昭和15年から続くもの

を願う神事

「お田植大祭」

田で、 賀

五穀豊穣

神社の神餞太郎坊・阿

25年間に

いるものです

陶芸

五穀豊穣願

い

太郎坊宮 お田植え大祭

たけど、 ました。日本の歴史や伝統 ぐ植えることが難しかっ は奥が深い。ぜひ見習いた さんは、「良い体験ができ た。」と話しました。 「楽しく田植えができ 線に沿ってまっす ර Kevin Lavigne





「へムスロイドの柱まつり」 でお会いしました

ムスロイドの杜まつり20

1

販売を行う の杜まつり20 芸作家などが展 村で手工 、ムスロ

などによる実行委員会が で活動する作家の皆さん が開催されました。 ことうヘムスロイ わたり毎年開催 8

よくお気に入りのイベ 孫への木製おもちゃを購入 場者はお気. め目を輝かせて 外から家族で訪れた藤 した。 多種多様な ということで環境も 森の中のマ に入りの品を求 今年は、 布製品



①森の雰囲気も楽しむ。

②こだわりの一品を探す。

体験ブースも充実

③オリジナルキャンドル作

八日市環境ボランティアの会

みどりの日の趣旨を踏まえ、道路、沿道の清掃や美化活動を行う団 体を表彰する第29回「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰を八日 市環境ボランティアの会が受賞し、小椋正清市長に報告しました。

小森幸三会長は、「23年間続けている活動が評価されうれしい。今後 も今までどおり活動を継続させていきたい。」と話しました。



報告する八日市環境ボランティアの会の皆さん